
 

 

 

 
 

  

 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

八次中学校区 小中一貫教育だより 
「やつぎを愛し 自立と貢献の志を持った児童生徒の育成」 

No．５  平成２９年１０月発行 

 ９月２２日（金），八次中学校において「デリバリー給食試食会・体験授業・部活見学体験」が行

われました。デリバリー給食試食会では，小学生にとって普段の給食より少し量が多めでしたが「お

いしい。」の声がたくさん聞こえました。体験授業は体育の「集団行動」でした。中学校の先生の

号令に合わせて，小学生全員が整列・隊列変換する姿は，見事でした。クラブ体験では，特に児童

の関心が高かったようです。中学校の先輩たちと一緒に様々な体験をし，中学校入学に向けて期待

を膨らませました。 

 

デリバリー試食会           集団行動               剣道クラブ 

【小学生の感想 ～一部抜粋～ 】 

・中学校は小学校と比べて，とても広く感じました。 
・デリバリー給食は，からあげがおいしかったです。 
・体験授業の時にやった集団行動は，一人一人が大
きな声を出して，みんなで息の合った行動をするこ
とができたので，気持ちよくなりました。 

・クラブ体験では，先輩方がとても親切に笑顔で教
えてくださったので，うれしかったです。 

・クラブ体験は，中学校の先輩たちは少し怖いイメ
ージがありましたが，みんなやさしくて親切だった
ので，とても楽しかったです。 

・クラブ体験は，サッカーを体験させてもらって，
小学生のサッカーとちがうところがたくさんあり，
レベルも高くてすごかったです。 

・クラブを見学すると，私の想像以上にすごかった
です。美術クラブでは，人の絵がいっしゅん写真の
ように見えました。花についた水滴がリアルに再現 

されていて，すごかったです。 

【中学生の感想より】 

・今日は，部活に小学校６年生が来まし

た。私は，ずっと（パーカッションをお

いている）部室で６年生への手紙を６年

生が来るまでずっと書いていました。６

年生が来るのが早くてあわてていました

が，簡単な曲だったので上手にできてう

れしかったです。 

・今日，６年生が部活に来た。卓球部に
は，１８人も来て大変だった。でも中に
は，上手な子がいて楽しかった。また，
教えるのも楽しかった。 

デリバリー試食会           集団行動                剣道部 
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